

Parents d'Elèves



Collège Brassens

Qui sommes-nous ?

Des parents ou responsables légaux d'élèves du Collège Georges Brassens qui s'investissent pour les élèves au quotidien.

Indépendants, nous ne sommes affiliés à aucune organisation politique, idéologique ou religieuse œuvrant dans l'intérêt des élèves d'un point de vue moral, intellectuel et matériel. Cette année nous sommes 24 représentants.

Quel est notre mission ?

- De faire valoir votre point de vue de parents, et d'être force de propositions constructives pour la vie du collège
- Vous représentez lors des conseils de classe
- Vous représentez lors des Conseils d'Administration et autres commissions organisées par le collège : conseils de discipline, commission éducative, commissions cantine, conseil de vie collégienne...

La PECB vous propose :

- Un temps de rencontre entre parents un mardi par mois à 20h30
- Une prise en compte des questions qui vous préoccupent et vous tiennent à cœur, en étant disponibles et joignables par e-mail
- La mise à disposition des comptes rendus des CA et autres commissions

Exemples d'actions menées au sein du collège l'année dernière :

- Soutien du Foyer Socio-Éducatif et de ses projets
- Participation à tous les conseils et commissions (réunion sur la politique éducative...)
- Participation aux débats autour de la vie au collège (confinement, retour au présentiel...)
- Réunion sur la réorientation des 3ème et informations sur les différentes options
- Participation à l'élaboration du nouveau règlement intérieur

Si vous avez des questions, des suggestions, n'hésitez pas à vous rapprocher de nous :
associationpecb@gmail.com